

Zwei neue Ehrenmitglieder ernannt

Schäferhundeverein blickt auf erfolgreiches Vereinsjahr zurück

Balingen. Auf ein erfolgreiches Jahr blickte die Ortsgruppe Balingen des Schäferhundevereins in der Jahreshauptversammlung zurück.

Höhepunkt sei die Ausrichtung des Wettkampfs der Landesgruppe Württemberg vom 13. bis 15. August im Balingener Austadion und in Verbindung damit das 100-jährige Bestehen des Vereins gewesen. Hinzu seien die Kinderfasnet in der Eberthalle, die Teilnahme am Kinderferienpro-

gramm der Stadt sowie Arbeitsdienste, Prüfungen, Ausflüge und Veranstaltungen gekommen.

Sportlich wurde viel erreicht. Armin Brobeil mit »Falco vom Gempenblick« qualifizierte sich abermals für die Deutsche Meisterschaft in Meppen. Vereinsmeister wurde Günter Stehle mit »Bo-Finn von der Abendweid«. Auch beim XVI. Montani-Turnier der Ortsgruppe Morter-Latsch in Stüdtirol holte er mit »Bo-

Finn« den Tagessieg.

Bei den Wahlen wurden im Amt bestätigt: Vorsitzender Detlef Ohm, sein Stellvertreter Armin Brobeil, Zuchtwart Detlef Ohm, der erste Ausbildungswart Günter Stehle, Wirtschaftsführerin und Kassenwartin Ines Schulz, der zweite Ausbildungswart Joachim Armbruster, Jugendwartin Manuela Conzelmann sowie die Beisitzer Armin Brobeil und Karl-Anton Schneider. Für die als Schriftwartin ausgeschiedene Manuela Conzelmann wurde Hanne Kiefer gewählt.

Der Vorsitzende Detlef Ohm ernannte Brunhilde Stotz und Doris Braun als Dank für ihre langjährige Treue zu Ehrenmitgliedern.

Die alljährliche Winterwanderung findet am 22. Januar statt. Das Ziel ist Obernheim, wo im Sportheim die Geselligkeit nicht zu kurz kommen wird.

WEITERE INFORMATIONEN:

- www.sv-og-balingen.de
- Telefon 07433/27 38 96



Nach der Wahl: der neue Vorstand der Balingener Ortsgruppe des Schäferhundevereins.
Foto: Privat